立ち

庄内町立立川中学校 学校便り 2017.6.16

風の街の中学校の窓から

文責:校長 佐藤 直哉

君は、どこで輝くか! 実力をつけて、自分で道を切り開く!

4月から「荘内日報」紙上に、庄内地区高校16校の卒業生の進路状況が掲 載されていました。「時代の状況がよく表れているなあ」と記事をよく見てい ました。苦労しながら記事を集めて、職員から図書室前に掲示していただき ました。自分の将来をよく考え、適性に合った進学先・就職先を選んで下さ い。是非休み時間を利用して記事を見て下さい。

【平成28年度卒業生の進路状況】 *各校の見出しより

- 1県立鶴岡南高校
- ②県立鶴岡南高校山添校…例年より就職比率高い
- 3県立鶴岡北高校
- 4.県立鶴岡工業高校
- 5 県立鶴岡中央高校
- 6 県立加茂水産高校
- **⑦県立庄内農業高校**
- 8県立庄内総合高校
- 9県立酒田東高校
- 10県立酒田西高校
- ①県立酒田光陵高校 12県立遊佐高校
- (3)私立羽黑高校
- (4)私立警圌東高校
- (5)私立天真学園高校
- 16私立酒田南高校

- …現役で東京大2人、医学部3人
- …半数越える79人が近県に進学

- …水産業に担い手目指し進学 **睵種求め県外が増加**
- …製造、農業法人への就職増加 進学は農業系多く四大にも
- …県内就職割合9割ほどに 進学も地元庄内の多方面
- …国公立大延べ112人合格
- …近年で最多の国公立大合格者 国際、教育、医療系が人気
- …進学者が増加、就職は地元定着
- …四大、短大へ7人、就職は幅広く
- …国公立、難関私立大へ多数合格 **世希望111人全員内定達成**



①自分自身やチームの目標をしっかり確認し合うこと。

- ②大きな学校でも強い相手でも、本気になって試合に臨むこと。
- ③途中で諦めないで、視気強く試合に集中すること。
- ④どんな時も、**元気**を出してプレーすること。





6月8日、国家公務員 初任行政研修のため3名 が来校しました。3年生 の総合「国家公務員の方 に学ぶ」でお話をお聞き

国家公務員に必要な とは?」の質問に





学年黒板にメッセージ・学級スローガン掲示